



# 南小だより

文責 学校長 櫻井

## 学校公開日 6/8 (土)

この日は、授業参観・家庭教育学級・演劇教室並びに演劇鑑賞会と盛りだくさんの半日でした。

授業公開の機会を数多く設けている本校ですが、いかがご覧いただけでしょうか。

先月号に書いたように「学校は、集団を通して学ぶ場」です。授業内容もさることながら、子どもたちが教師や級友との関わりの中で学びを深めたり広げたり出来ているかを、これからも注意深くご覧いただきたいと思えます。

続いての家庭教育学級では、講師として「子育てと学校教育」という演題でお話をさせていただきました。

子育てに関わる者の思いとして、社会に生きる人格の形成を目指すことや、我が子のみに目を奪われることなく、広い視野で子育てをすることの大切さについてお話ししました。

演劇鑑賞会は、テレビやラジオといった

メディアを通さず肌で感じとる機会として、

音楽鑑賞と毎年交互に設けているものです。

今年の演劇鑑賞会は、「民話に題材をとった『鶴女房』が上演されました。

民話には、生きていく上で示唆に富む内容がたくさん含まれています。登場人物それぞれへの目の向け方で、感じ取るものも様々かと思えます。観客の皆さんは、今年の劇から何を感じ取ったでしょうか。

家族共通の話題としていただけたら幸いです。



↑  
6年女児が娘役で出演しました。



## プール開き

先月三十一日にプール開きを行いました。この日のために二十八日は、四、六年生が学年ごとにプール掃除を行ってくれました。



とりわけ最初に取り組んだ五年生は、冬の間にもまった落ち葉とヘドロに大奮闘でした。循環器もミニプールも整備されたこの環境のもと、きれいになったプールで子どもたち一人ひとりの泳力を少しでも伸ばしたいと思えます。

## 交流学習

先月二十九日、岩小を会場に町内四校の六年生がスポーツ交流を行いました。それ以前の十三日には、南北小の一、二年生が三叡山で合同学習、今月四日は三、四年生が静和小で交流学習を、十四日は、南北小の五、六年生がそれぞれに合同学習を行いました。

以前から町を挙げて取り組んできたジョイントプログラムの成果を受け、継続して行われている交流学习。中学校生活へ向け、よい効果が出せるようこれからも積極的に取り組んでいきたいと思えます。

## P T A 奉仕作業

六月一日(土)早朝よりP T A 奉仕作業が行われました。好天に恵まれ、暑さの中での作業となりましたが、お陰様で校庭の周辺がずいぶんきれいになりました。人数こそ少なかったものの、黙々と仕事を進めるお父さんたちの働きぶりに、さすがだなと感心させられました。

年々児童数が減少し、校庭掃除もままならない状態になってきている折、この奉仕作業は大変助かります。

子どもたちのために、安全で美しい環境を整える作業に今後とも是非ご協力ください。

※次回は九月七日に実施予定です。



### 6年生スポーツ交流会



### 1, 2年生三轟山合同学習会



### 3, 4年生静和小交流学習会



### 5年生合同学習会



## 校長のつぶやき

### 雨の日と長靴(後日談)

先月の小欄で、長靴から伝わる登校への思いを取り上げると、日を違えて同級生二人が長靴登校をしていた。小紙に関する担任の取り上げ方、子どもたちの受け止め、お家の方の読み取り、それらが重なったの表れと思うとんだかうれしくなった。

学校生活の様々な場面で、子ども・教職員・保護者がつながる。そんな教育活動を展開したい。

### 便利さのもたらす弊害

横浜・鎌倉方面への修学旅行に同行した。

公共交通機関を利用する修学旅行では、いくつか気になる姿があった。自家用車を使って、ドアツードアがあたり前の地域性故か、公共の場での過ごし方や切符の買い方など、経験の少なさが表れていた。

グローバルという言葉が使われるようになって久しいが、地球規模とは言わなくとも、もう少し見える世界(相手を思いやれる範囲)を広げたい。